
MISIÓN VENEZUELA BELLA
Los Flores de Catia, parroquia Sucre, Caracas. Miércoles, 30 de enero de 2019

Muchas gracias. Buenos días, 
Venezuela. Día feliz, día de 

trabajo, día que no olvidaremos, 30 
de enero del año 2019 el día en que 
nace la Misión Venezuela Bella, 
Venezuela Bella misión socialista 
de la Revolución bolivariana, para 
llevar la belleza, para mejorar, para 
hacer brillar las ciudades, estados 
y pueblos del todo el país, Misión 
Venezuela Bella, estamos hoy desde 
Los Flores de Catia, parroquia 
Sucre de Caracas inaugurando 
este centro deportivo de paz Hugo 
Rafael Chávez Frías.

Una base de misiones de paz, 
base de paz, precisamente vamos 
a inaugurar 10 bases de misiones 
en el transcurso de los próximo 15 
días, para entregarle este espacio de 
cultura, de deporte, este espacio co-

munitario al pueblo de Venezuela, 
entregarle este espacio comunitario 
al pueblo de Venezuela, a la juven-
tud sobre todo, porque este es un 
espacio para la juventud, para toda 
la comunidad pero sobre todo para 
las niñas, los niños, la juventud. 

Me recibió una ola de amor y de 
abrazos de niños y niñas allá aba-
jo en la planta baja, saludo a esos 
niños y a esas niñas que nos ven al 
mediodía, estamos al mediodía de 
hoy miércoles 30 de enero, día en 
que nace la misión socialista Vene-
zuela Bella, Juntos todo es posible.

Compañera vicepresidenta eje-
cutiva, compañeros ministros, 
ministras del Estado Mayor de la 
Misión Venezuela Bella, ministro 
de la presidencia, alcaldesa de Ca-

racas, Erika Farías; jefa de gobier-
no, Carolina Cestari, Movimiento 
por la Paz y la Vida Mimou Vargas, 
compañeros. Hoy estamos arran-
cando en 62 ciudades del país, he 
dispuesto mil millones de euros 
para invertir este año en embellecer 
y poner finas todas las ciudades del 
país, todas las ciudades tienen que 
ser bonitas, estar limpias, alum-
bradas, arregladas. La ciudad es la 
casa de todos, nadie quiere tener su 
casa sucia, mal atendida, desarre-
glada, ¿quién? Que levante la mano 
a quién le gusta tener su casa fea, 
¿quién levanta la mano, para ver? 
Nadie, que levante la mano quién 
quiera tener su ciudad bella, quien 
quiera tener a Venezuela bella. 

Todos tenemos que gobernar 
para que Venezuela sea bella y lle-

gar a la profundidad del barrio, de 
la comunidad, de la esquina, de la 
avenida, a la profundidad, llegar 
con los equipos de gobierno y que la 
gente tenga sus servicios, que la gen-
te tenga su recreación, su cultura, su 
deporte, que la gente lo tenga todo, 
es un nuevo comienzo de la Revolu-
ción bolivariana, pero tiene que ser 
un verdadero nuevo comienzo, un 
nuevo comienzo en el espíritu, en el 
liderazgo, en la acción. 

Yo le hago un llamado a todos los 
consejos comunales, a las UBCh, a 
las comunas, a los CLAP, es hora 
de que todos nos pongamos en una 
sola línea, para hacer de Venezue-
la una Patria bella del vivir vivien-
do, todos, esto no es una tarea de 
Maduro o de Nico, como me dice 
el cantante, no es una tarea de una 


